



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
LaJornada	0	01/06/2022	LEGISLATIVO

## Elabora PRI denuncia contra proveedora en Dos Bocas, coludida con Odebrecht

La dirigencia nacional del PRI elaboró una denuncia que involucra a una empresa mexicana que fue hallada responsable en la trama de corrupción levantada por la brasileña Odebrecht, y ahora sus filiales operan como proveedoras de la trasnacional Samsung en la refinería de Dos Bocas.

En las oficinas del priismo -en avenida Insurgentes Norte, de la Ciudad de México- se tiene preparado el expediente que verá la luz pública en caso de escalar la difusión audios en contra del dirigente nacional de ese partido, Alejandro Moreno.

La empresa que tuvo relación en el escándalo de Odebrecht, en aquel entonces se llamó CITAPIA, y tras disgregarse en cuatro nuevas empresas se habría convertido en el mayor subcontratista para Samsung en Dos Bocas, y participaría en las obras para la modernización de la refinería en Tula, Hidalgo, se desglosa en el expediente mostrado:

“Juan Carlos Tapia, propietario de CITAPIA y, dueño de otras compañías a través de prestanombres, ha sido acusado directamente de participar en el entramado de corrupción que en México encabezó la firma Odebrecht, pero además tiene investigaciones por haberse encontrado mangueras y excavaciones sospechosas de huachicol en sus instalaciones.

“Actualmente, CITAPIA encontró la forma de evadir la inhabilitación de la Secretaría de la Función Pública (SFP) derivada de los casos antes mencionados. A través de empresas fachada como Manufactura Especial y Proyectos Industriales (MEPI) y Grupo Constructor Industrial Oil & Gas (GCI) (estas dos son las principales en Dos Bocas),





Procesos Especializados y Proyectos (Proesa) y Fabricaciones Industriales MAO; Juan Carlos Tapia logró obtener contratos para realizar obras en favor de ICA, Samsung y el Consorcio Idinsa-Proyecta, compañías en las que se dividió la obra de la Refinería de Dos Bocas.

“Los contratos que Juan Carlos Tapia, a través de empresas fachada cuyos socios son sus representantes legales, primos o amigos, están valuados en miles de millones de pesos, no obstante, de que se le ha señalado de haber sido la recomendada a Odebrecht y haber participado en los sobornos que la brasileña entregó a funcionarios de Pemex.”

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/05/31/politica/elabora-pri-denuncia-contra-proveedora-en-dos-bocas-coludida-con-odebrecht/>